

EN NOMBRE DE TODOS LOS QUE QUEREMOS DESPERTAR A LOS DORMIDOS : ¡ESTAMOS CANSADOS!

Ya cansa, ya estamos cansados de hablar, **de intentar explicarte que te están mintiendo**; de intentar advertir a los familiares, a los amigos, a los conocidos... Ya estamos cansados de tanta pelea, de que nos traten y nos tachen de locos, de pasar información real y que nos la ignoren. **¡¡¡YA ESTAMOS CANSADOS!!!**

Todo lo hacemos por el bien del ser humano; **NOSOTROS NO SOMOS TU ENEMIGO**, nosotros luchamos por ti en una batalla que deberías hacer tuya si no estuvieses tan alienado, tan eficazmente adoctrinado, tan anulado.

Intentamos una y otra vez informarte del peligro que corres, de quién maneja los hilos, de los planes ocultos que tienen contigo, pero, hermano, ya cansa, estamos cansados de ver que **te niegas rotundamente a saber la verdad**, cansados de mostrarte mil papeles médicos, mil vídeos, mil documentos de la verdad que sigues sin querer ver, confiando en tu verdugo, confiando en psicópatas multimillonarios, asesinos, pederastas... **Ellos te tapan el sol, envenenan tu comida, contaminan el aire que respiras, enferman tu cuerpo con medicamentos, manipulan tu mente con mentiras, roban tu dinero... y lo más grave de todo es que tú colaboras con ellos.**

No entiendes que el mundo funciona de un modo mucho más complicado y maligno de lo que te cuentan. Quieres creer que nadie organiza genocidios ni hace negocios a costa de la vida de personas inocentes, pero toda la historia de la humanidad, incluida la más reciente, desmiente tu ingenuidad suicida. **Con que leyeras la Agenda 2030 o visitases la web del Foro Económico Mundial** podrías empezar a entender lo que hay detrás de esta falsa pandemia y por qué todos los gobiernos al unísono se han puesto de acuerdo en hundir sus propios países. Pero por pereza y por falta de iniciativa prefieres que te lo den todo pensado. Te mienten y tú tragas. Asistes a la implantación de una agenda anunciada por la ONU en 2015 que exige el control absoluto de la población y el reinicio de la política y la economía mundiales y pretendes entender lo que ocurre desde la información que te suministran los mismos poderes que están maniobrando en contra de ti, de tu integridad, de tu salud y tus derechos.

Vas caminando hacia tu propia tumba y la de tus hijos, orgulloso, **contento de lucir un nuevo BOZAL, orgulloso de ser un buen ciudadano, contento de no ser la causa de propagación de un FALSO y nuevo contagio**; cumples al pie de la letra las leyes que te están imponiendo, creyendo que lo sabes todo porque te informas en las noticias, y lo cierto es que vives con pánico a enfermar, deprimido, asustado, arruinado... **Pero te niegas a escuchar y a investigar.**

Tú que te has vuelto un traidor a tu misma especie, tú que nos insultas, tú que te enfadas, lleno de orgullo, lleno de rabia, con miedo a abrazar a un ser querido, dejándolo morir solo, dejando de ir a visitar a tus amados, creyendo que eres sabio y que todo lo haces por un bien... **Déjame decirte que estás muy equivocado.** Simplemente te has convertido en un verdadero esclavo que ya no tiene la capacidad de razonar por sí mismo.

Ya estamos cansados, ya no sabemos cómo te podemos ayudar. Sentimos pena, sentimos rabia, sentimos impotencia, y con todo esto consigues que te soltemos y te dejemos caer en el más profundo y oscuro abismo. A fin de cuentas, sabemos que es tu decisión si quieres seguir quemándote en este infierno y en el que vendrá, pero te aseguro que será la peor de tus pesadillas. Te convertirás (si no lo has hecho ya) en una completa marioneta de la élite, **en un simple robot esclavo del sistema**, sin alma, sin vida, sin razonamiento.

Tal vez no merezcas el esfuerzo que hacemos por ti. Tal vez deberíamos retirarnos y contemplar cómo se consuma el genocidio de los ignorantes voluntarios, **los que estáis teniendo todas las oportunidades de despertar y las estáis desperdiciando.** Sé que este llamamiento será inútil, que solo provocará que te reafirmes en tu abulia, en tu falsa seguridad de que te van a salvar de un virus peligrosísimo, tan peligroso que justifica miles de muertes por reacción a vacunas improvisadas y experimentales, cuando la mortalidad de ese supuesto virus no llega ni a la de la gripe de cada año. Tienes los datos que lo demuestran a tu alcance, pero no los mirarás porque ya te han dicho lo que tienes que hacer como buen ciudadano: **destruir tu salud y tu futuro, jugar a la ruleta rusa con la vacuna y a ver qué pasa.**

Tu falta de respeto por ti mismo y por tu inoperante inteligencia será estudiada algún día como un ejemplo de lo eficaz que resulta la manipulación social que los ingenieros de masas han programado. **Tu sumisión a quienes te desprecian es patética**, y tu borreguil seguidismo respecto a las directrices sanitarias daría risa si no fuera tan claro el rotundo final del proceso.

"Lo han aconsejado los médicos" es tu mantra justificativo, como si los sacerdotes de este inaudito culto al caduceo no fueran corruptibles. Los médicos aconsejaban en los 50 fumar, en los 60 el DDT como desinfectante, en los 70 la talidomida, en los 80 el genocida AZT... **Estudios recientes señalan que los errores médicos son hoy la tercera causa de muerte en los Estados Unidos**, y provocan noventa muertes al día en Italia. Pero tú engrosarías orgulloso esas estadísticas.

Y cuando os estalle la verdad en la cara, sentiré el legítimo orgullo de restregaros vuestra pasividad, vuestra indignidad y vuestros lastimosos intentos por justificaros. "¿Cómo iba yo a saber...?". Ahórratelo. Cuando aceptas ser la mercancía con que juega la élite, has dado tu consentimiento a ser ignorante. No me preguntes cómo lo sabía yo, porque mis recursos eran los mismos que estaban a tu alcance. **Lo que no compartimos es la renuncia a usar la inteligencia y la disposición a ser conducidos por los peores.**

Y ahora indígnate si quieres con quien te está dando la imagen más exacta de tu claudicación moral, de tu vergonzosa rendición. Con quien nunca podrás considerar cómplice de tu derrota.

FIRMADO: Un ser humano.